



Ante la traición del Congreso al pueblo, convocamos a luchar por las reformas

Riohacha, 21 de junio de 2023

Al mejor estilo de lo que saben hacer: "**LA TRAICIÓN AL PUEBLO**", los congresistas en oposición al gobierno de Gustavo Petro, en la Comisión Séptima de la Cámara, consiguieron que no hubiera quorum para que se debatiera el proyecto de ley de reforma laboral y este se hundió.

El Sindicato Nacional de la Industria del carbón, Sintracarbón, alienta al pueblo Colombiano a continuar en la lucha por dignificar la vida de los ciudadanos del común, apoyando las reformas propuestas por este gobierno, que incluyen cambios en las políticas sociales, económicas, políticas y ambientales.

Sintracarbón convoca a los trabajadores y al pueblo en general a seguir la lucha abierta contra la globalización, el modelo neoliberal y sus nefastas consecuencias para los trabajadores y el pueblo, que en este caso implica:

- Con la movilización vamos a derrotar las políticas impuestas al pueblo y trabajadores colombianos por la banca internacional, la Organización Mundial del Comercio, implementadas por los gobiernos anteriores.
- Con la lucha lograremos conquistar mejoras económicas, sociales y políticas que amplíen los derechos y mejoren las condiciones de vida y trabajo de los colombianos.
- Es la lucha por el alza de salarios y rebaja de los costos de la canasta familiar.
- Es la movilización por el derecho a la vida, al trabajo, a la organización sindical y a la protesta.
- Es la lucha en defensa de los recursos naturales renovables y no renovables, y en general de todo el ecosistema. Con medidas y controles para frenar y reparar la depredación de las multinacionales y la gran industria capitalista. Es la lucha contra los megaproyectos que afectan el medio ambiente y la privatización de las fuentes de agua y los recursos hídricos y por planes estatales de protección de esas fuentes.
- Es la lucha contra la flexibilización laboral, la abolición de las bolsas de empleo, los suministros de personal y las cooperativas de trabajo asociado, suprimiendo el sistema de contratistas y temporales.

Sintracarbón reitera su voluntad de seguir acompañando las reformas planteadas por el gobierno de Gustavo Petro y a la vez hace un llamado al pueblo guajiro, al movimiento social y popular a apoderarnos de esta lucha, la cual contribuye al bienestar, a la democracia y a la soberanía de nuestro país.

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

Heli Arregocés
Presidente